



## Presse-Info

### Der Frühling im Herborner Tierpark wird eingeläutet

Eigentlich gab es keinen richtigen Winter und der Herborner Tierpark hatte erstmals seine Pforten für Besucher nicht geschlossen, trotzdem wird es eine Saisonöffnung geben.

Ab Sonntag, den 01.03.2020 startet der Park in den Frühling. Aktuell wird die Anlage im Ortsteil Uckersdorf von Mitarbeitern und Mitgliedern des Fördervereins aus dem Winterschlaf geholt und von den Spuren der ungemütlichen Jahreszeit befreit.

Es werden sämtliche Volieren geschrubbt und neu eingerichtet und Wege und Beete wieder auf Vordermann gebracht. Es wird gestrichen, bunte Frühblüher gepflanzt und frische Hackschnitzel verteilt.

Unterstützung hat das Tierpark-Team dabei jedes Jahr von mehreren Bundesfreiwilligendienstleistenden, die nicht nur bei der Saisonvorbereitung besonders hilfreich sind, sondern vor allem in der Tierpflege mitarbeiten und kommentierte Fütterungen und Führungen für die Besucher anbieten. „Auch für dieses Jahr sind ab dem 01.08.20 wieder drei Stellen zu besetzen und Bewerbungen von Interessierten, die Lust haben ein Jahr lang in den Beruf des Tierpflegers reinzuschnuppern sehr willkommen“, so Tierparkleiterin Britta Löbig.

Wer Lust hat, einfach so mal mitanzupacken, ist übrigens am Samstag, den 29.02.20 ab 09:30 Uhr herzlich eingeladen, gemeinsam mit Mitarbeitern und dem Förderverein den Park auf Vordermann zu bringen. Es wird um Anmeldung gebeten, dafür winkt ein kostenloses Mittagessen.

Nach einer erfolgreichen Saison 2019 und dem vergleichsweise milden Winter brennt das Team darauf, nun endlich zusammen mit den Besuchern den Frühling einkehren zu lassen.

Besonders niedlich bei Saisonbeginn in diesem Jahr ist das junge Känguru, das seit kurzem regelmäßig den Kopf aus dem Beutel streckt. Kängurubabys kommen nach nur ca. 30 Tagen mit dem Gewicht von unter 1 Gramm zur Welt und ziehen sich entlang einer von der Mutter gelegten Schleimspur in den Beutel, wo sie sich an einer Zitze festsaugen und die nächsten Monate verbringen. Erst nach etwa vier Monaten schauen sie erstmals aus dem Beutel und verlassen ihn mit etwa einem halben Jahr erstmals.

Mitten in der Familiengründung sind auch die Trauerschwäne auf dem großen Teich. Sie bebrüten bereits im Wechsel ihre Eier im gut versteckten Nest, in einigen Wochen werden die Kleinen schlüpfen.

Ab dem 01. März finden auch wieder die täglich stattfindenden kommentierten Fütterungen bei Lisztaffen (14 Uhr), Papageien (15 Uhr) und den Erdmännchen (16 Uhr) statt, bei denen Interessierte viele spannende Fakten über die hier gehaltenen Tiere erfahren können.

Sollte es Besuchern zwischendurch kalt werden, lädt an den Wochenenden das gemütlich mit Holzofen beheizte Erdmännchencafé zum Aufwärmen ein und bietet neben frischen Waffeln, Kaffee und Kakao auch kleine Speisen, wie Bockwurst mit Kartoffelsalat oder Paninis.

Besonders lohnenswert ist der Kauf von Jahreskarten. Seit diesem Jahr kostet die Jahreskarte für Erwachsene nur noch 18,- € und die für Kinder 9,- €. Gültig sind sie für 365 Tage. Der Tierpark ist täglich von 09:30 Uhr bis 17:00 Uhr geöffnet (ab März bis 18:00 Uhr). Der Einzelticket kostet 6,- € für Erwachsene und 3,- € für Kinder. Hunde dürfen angeleint kostenlos mit in den Park.

Kontakt:

Tierpark Herborn GmbH  
gemeinnützige Gesellschaft  
Im Beilsbach 16  
35745 Herborn

Tel. 02772/42522

[info@tierpark-herborn.de](mailto:info@tierpark-herborn.de)

[www.tierpark-herborn.de](http://www.tierpark-herborn.de)

Presserechtlich verantwortlich: Dipl. Biol. Britta Löbig